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ひがし野祭まであと５日

桓武天皇､平安京遷都 794年

チーム東…生徒・家庭・教職員へ向けての校長通信 世界初のパラシュート降下成功 1797年

高め合い､磨き合い､感動し合い､｢愛｣いっぱいの真岡東中に！ カールソン､複写機を発明 1938年

真岡東中学校ＨＰでもご覧いただくことができます 読売巨人軍､史上初のＶ９を達成 1973年

ジュニアオリンピック･県新人陸上大会で上位入賞！

男子3000m全国13位！男子走高跳は県第２位！
女子走高跳は第４位､男子リレーは第７位と大健闘！

ジュニアオリンピック陸上競技大会 … 10/13(土)･14(日)にジュニアオリ

ンピック陸上競技大会が横浜で行われ、本校の永島陽介さん(3-2)が男子Ａ

3000ｍ走に出場しました。

13日(土)の予選を見事に突破し、翌日の決勝戦に臨みました。決勝では

自己ベストとなる８分44秒16の好タイムを記録し13位に食い込みました。

全国で13位…簡単には入れない見事な順位です。永島陽介さんは、来週

23日(火)に行われる芳賀郡市駅伝競走大会(会場：井頭公園)へ向けて、さ

らに練習を積み重ねています。特設駅伝部のキャプテンとしても、チーム

真岡東を牽引している頼もしい選手です。今後の活躍がまた期待されます。

県新人陸上競技大会 … 10/16(火)に県新人陸上競技大会が栃木市総合運動公園で行わ

れ、本校の選手たちが上位入賞に入る活躍を見せました。

２年男子走り高跳びでは松田永遠さん(2-3)が165cmの好記録で

第２位に、また、１年女子走り高跳びでは髙畠咲姫乃さん(1-1)

が130cmの好記録で第４位に入る素晴らしいジャンプを披露しま

した。さらに、リレー(タイム

レース)は男女とも出場し､共通

男子４×100mリレー(鈴木･市村

･柴山･杉江)では７位入賞、共通女子４×100mリレー(山

本･塚田･星野･齋藤)は入賞は逃したものの好タイムでゴ

ールする健闘を見せました。マナーもよく、全体的に本

当によく頑張りました。

これですべての「新人大会」が終了しました。大会を

通じて、各々の部活動での成果と課題が明確になったかと思います。

約半年後の春季大会へ向けて、今までの練習の振り返り、今後はどん

な練習を積み上げていけば良いのか、どんな生活を心がけていけば良

いのかチームでよく話し合い、さらに大きく飛躍してほしいと思います。

日本では十三夜（10/21)、アメリカではハロウィン（10/31)
秋深し…めっきり秋らしくなってきました。昨日は｢十三夜｣で

したが、どのように過ごされたでしょうか？

校長室前にはアート文化部作成の作品が月ごとの展示されてい

ますが、今月はハロウィンをテーマにした作品でした。昨秋、姉

妹校交流でGaddard Middle Schoolを訪問した際は、本場のハロ

ウィンパーティに参加しました。日米の秋の行事…競演？です。

校長室だより



本校生徒６名(芳賀地区最多人数)が参加！

｢英語スピーチコンテスト｣で堂々と発表！
10/18(木)に芳賀地区英語スピーチ

コンテストが二宮コミュニテーセンタ

ーを会場に行われました。各学年から

選出された代表＝仁平姫那さん(1-1)、

石川愛里沙さん(2-3)、小久保摩耶さ

ん(3-3)が素晴らしい発表をしました。

惜しくも県大会出場は逃しましたが、

点数差はほとんどないほどの接戦でした。

第二部(海外生活経験者)では、流暢な

英語を話せる３名＝山岡ゆうあさん(2-3)、

二橋純さん(3-2)、印波千晶さん(3-1)が

発表をしました。英語はもちろんですが、

スピーチの内容も素晴らしかったです。

10/27(土)の「ひがし野祭」では全校生

徒の前でこのスピーチを披露してくれます。皆さん、楽しみにしていてください。

さあ、いよいよ始まります！今週は忙しい！

明日は｢郡市駅伝競走大会｣､27日(土)は｢ひがし野祭｣
今週から来週にかけては忙しいです。既

◆芳賀郡市中学校駅伝競走大会◆ にお知らせしてありますように、学校行事

・10月23日(火) 井頭公園 と対外的な行事が続き、それに伴う準備も

◆ひがし野祭（真岡東中学校祭)◆ あります。

・10月27日(土) 校長室には、どこからともなく美しい歌

※引き続き、バザー用品寄贈のご協力を 声が聞こえ、最近は「いよいよ仕上げに入

お願いいたします！ ってきたかな？」と分かるほど合唱が進化

◆県学校音楽祭中央祭◆ してきています。どのクラスもこのレベル

・合唱の部…10月29日(月) の域に達するまで様々な困難を乗り越え、

・合奏の部…10月30日(火) そのプロセスが君たちをさらに成長させて

・会場は両日とも宇都宮市文化会館 いるのです。今年もハイレベルな合唱披露

してくれることを期待しています。

３年生は今…｢進路説明会｣が終わる
10/16(火)に進路説明会が体育館で行われました。

今年の大きな変更点は、ほとんど私立高校において、イン

ターネット出願になったことです。

今までの私立高校と出願方法が変わったことで、生徒も保

護者も不安があるかもしれません。今回の全体的な説明をベースとした上で、細かな部分

や具体的な方法等については、今後の個人面談(３年生は三者面談)において、より明らか

になってくるかと思います。

保護者の皆様 … 進路については、何よりも

家庭での話し合いが欠かせません。ご家庭でよ

り具体的に話し合った上で、個人面談に臨んで

いただきたいと思います。

ご協力をお願いいたします。


